

Sujet : [INTERNET] Crématorium animalier

De : sylvain le roux

Date : 28/12/2022 17:45

Pour : "pref-consultation@finistere.gouv.fr" <pref-consultation@finistere.gouv.fr>

30

Bonjour mme, mr,

J'attire votre attention quant au projet de crématorium animalier de Milizac.

Je pense que ce projet est essentiel pour le bassin brestois car il serait le seul dans le département et éviterait de faire de nombreux kilomètres dans un contexte de hausse des prix du carburant ainsi que d'un point de vue écologique car il éviterait également des déplacements impliquant beaucoup de rejets de Particules fines.

Les propriétaires d'animaux domestiques seraient donc bien aidés par cette implantation à Milizac. Ils s'éviteraient des déplacements coûteux, énergivores, polluants et de plus contraignants alors qu'ils viennent déjà de perdre un être cher à leur Coeur.

Je vous remercie par avance pour votre bienveillance.

Bien cordialement

Sylvain Le Roux

Envoyé de mon iPhone